

# AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Kommentar zu Reformplänen NFV-AH-/Äœ-Landesmeisterschaften -Â VfL WeiÄÿe Elf Nordhorn (Verein)

Wir vom VfL WeiÄÿe Elf Nordhorn haben die angedachten VerÄnderungen mit Unmut zur Kenntnis genommen. Als erster Sieger einer Äœ-32-Meisterschaft, zweimaliger Ausrichter einer Endrunde und mehrfacher Teilnehmer an dieser Veranstaltung können wir nicht nachvollziehen, warum man ein bestehendes Konzept, welches alle Teilnehmer akzeptieren und welches für viele Mannschaften das Highlight einer Fußballsaison darstellt, auf einmal auf ein Minimum reduzieren will und so nur noch wenigen Mannschaften in Aussicht gestellt werden soll. Für viele Mannschaften fällt der Anreiz, eine ganze Saison volle Leistung auf wie neben dem Platz (Organisation) zu geben, weg, da eventuell frühzeitig absehbar ist, dass man nicht an der Qualifikation/Endrunde teilnehmen kann, da nur noch ein elitärer Kreis zugelassen werden soll. Warum muss etwas verändert werden, was bisher vielen Vereinen in Aussicht gestellt werden konnte, die wie in unserem Fußballkreis, begeistert an diesen Veranstaltungen teilgenommen haben. Durch die Teilnahme an den bisherigen NFV-Veranstaltungen wird eine Energie in den Vereinen/Abteilungen freigesetzt, die es nicht geben würde, wenn man die besagten Schritte gehen würde. Das Treffen von mittlerweile befreundeten Mannschaften, das sportliche Messen mit Ex-Profis, die sich gerne auf diesen Veranstaltungen zeigen und das abendliche Beisammensein mit Ehrung der anwesenden Mannschaften stellen das Highlight dieser Veranstaltung dar und sollte auf keinen Fall zu kurz kommen. Um diese Erlebnisse zu erlangen, muss vorab in den Vereinen viel Vorarbeit, Planung und ehrenamtlicher Einsatz fließen, was bei reduzierten Aussichten auf eine Teilnahme wohl nicht mehr in dem Maße gegeben sein wird, wie es bisher der Fall war. Daher wäre es für alle Mannschaften, Vereinsoffiziellen und Ehrenamtlichen, die Freizeit und Fleiß in die Umsetzung solcher Veranstaltungen investieren, ein herber Verlust, wenn die Umsetzung dieser NFV-Veranstaltungen wie beschrieben umgesetzt werden würden.

Mit freundlichen Grüßen

Ole Scholten

(Fußballobmann VfL WeiÄÿe Elf Nordhorn)Â Â Â